
MUNICIPIO DE SAUCE

SESIÓN ORDINARIAN" 13

En el dia 24 de mayo del 2023 a la hora 20 y 15, se reune en el Espacio Cultural, el
Concejo Municipal de Sauce con la presencia del señor Alcalde Rubens Ottonetlo y los
concejales Ana Talerico , Samira Balbiani, Julio Pimentel, Gilberto Cabrera, Carlos
Martucho y Reina Rey.

Los concejales Mario Fernandez no concurre por temas de salud con previo aviso y
Alejandro Alvarez aviso que no podia concurri¡hoy. \.

El Concejal Julio Pimentel da lista de nombre para integrar la ComisiónPatriótica por
parte de la bancada del fa

1) Daniel Sanchez

2) Julio Perez

3) Pia Cendan

4)Nestor Peña

5)Mario Fernandez

6) Cristina Fagundez

7) Julio Pimentel

La Bancada del Partido Nacional presenta los liombres:

-Pte Eduaráo Mosegui
Secretaria Dora Cosentino
Gilberto Cabrera
Ana Talarico
Reina Rey
Marcelo Cabrera
ArthuroBayardi
Carolina Noria
Ana Laura Ródriguez
Marcelo Tamborini

2,8 y 9 las pasan por wasap para lectura y correcion para luego firmarlos

Actividad Natalicio Arrtigas Julio ya presento los nombres en reunion con la web
ejecutora permanente se ordeno la gri*a estuvieron por Centro Cultural Casa de

s Pablo Y Sandra Y Por Web Moreno, Vallejo, y Santa Cruz.
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Se coordino guardias de honor, .bomberos, camineria , .inspectores y salva de cañones
11 y 30 instituciones educativas.l3 y 15 recibir autoridades acto comienza desfile .

18/06 Exhibicion de tanque camion bombero.,
La grilla fue enviado a canelones para hacer las folletos

Todo lo que solicitamos en la wep esta autorizado .

1. Nota presentada por la Comisión Patriótica y de Eventos, inserta en Expediente
2023-81-1230-00090, solicitando apoyo económico pára llevar a cabo actividades
durante el mes de Junio con motivo de los 2590 Aniversario del Natalicio de
Nuestro Prócer Gral. José Gervasio Artigas

El Concejo Municipal resuelve: Autorizar el apoyo económico de $ 350.000 (trescientos
cincuenta mil pesos uruguayos) a la Comisiriyr Patriótica y de Eventos de Sauce para
las actividades durante el mes de Junio con motivo de los 2590 Aniversario del Natalicio
de Nuestro Prócer Gral. José GervasioArtigas
Plan de Forestación: se coordinan detalles.

Lanzamiento de los festejos por el 259 aniversario sera entre el 31 de mayo y 2 dejunio o
el 3 de junio falta confirmar.

lnaguracion busto Ansina se envian invitaciones.
Se realizaran souvenir recordatorio.
Procedimiento de compra número CD 2023 740, cuyo objeto es la compra de arcos de fút
bol, sustancia en Expediente 2023-81-1 230-00021

El Concejo Municipal resuelve. DEJAR SIN EFECTO, el
número CD 2023 740, por los motivos que surgen de
2023-81-1230-00021.

procedimiento de compra directa
las actuaciones del Expediente

Exp. 2023-81 -1230-00025 Solicitud de Transposición.
El Concejo Municipal resuelve: Aprobar el planteo de Transposición presentado en Exp.
2023-81-1230-00025 por un monto $ 370000,
Necesidad de compra de cal escobilla, pico, ñrartillo, lentes, guantes, pincel, pinceleta,
canilla y pintura para ser utilizado por los beneficiarios de los Jornales Solidarios.

Municipal resuelve:Autorizar la compra de lo solicitado.

del Literal CyD recibido por parte de OPP .y que por Resolución No 102t23
el dinero se destine para la compra de juegos de maderautorizó que una parte de

El Concejo Municipal resuelve: Autorizar el gasto de g
cuarenta .pesos uruguayos) para cubrir el total del
recreativo.
-Necesidad de comprar una heladera , un microondas
utilizado por los funcionarios de la Cuadrilla.

17340 (diecisiete mil trescientos
gasto del juegos de madera

y una jarra eléctrica para ser

El Concejo Municipal resuelve: Autorizar el gasto de $18665 .(dieciocho mil seiscientos
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sesenta y cinco pesos uruguayos) para compra de una heladera , un microondas y una
jarra eléctrica para ser utilizado por los funcionarios de la Cuadrilla

2) Forestacion plan de plantacion programada para el 5 de junio se debe hacer una
planificacion de trabajo del I de junio en adelante estan los jornales solidarios.

Se podria hacer una plantacion en Utu , Liceo 2 como representativa ,luego seguir con los
demas.

Se debe hablar con los vecinos ver si pasan caños o cables por las veredas etc......
.\.

Ver que distancia debe haber entre cordon y contra las casas...hablando con la Dirección
De Espacios Publicos, Martin Barindelli...

Puntos 3 - Expediente No 2023-81-1230-00ffi8 referente a la nota presentada por parte
del Club Sportivo Artigas solicitando la posibilidad de acceder al uso de algún predio
público en las cercanías de Ia institución que permita albergar espacios deportivos y
recreativos mu ltifu ncionales.

El Concejo Municipal resuelve: Tomar conocimiento de la nota presentada por parte del
Club Sportivo Artigas solicitando la posibilidad de acceder al uso de algún predio público
en las cercanías de la institución que permita albergar espacios deportivos y recreativos
multifuncionales.
Remitir a la Dirección de Acondicionamiento Urbano a efectos de su conocimiento y
consideración.
Solicitud presentada por el Encargado de Región 6 de Obras, Sr. Mauricio Rapetti,
solicitando la compra de 15 caños de 0,40 para utilizar en la Calle Dr. Mario Rodríguez.
El Concejo Municipal resuelve: Autorizar el gasto de $ 35250 (treinta y cinco mil
doscientos cincuenta .pesos uruguayos) para la compra de caños para la compra de
caños para utilizar en la Calle Dr. Mario Rodríguez
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municipio pondra la diferencia de 17.000 que faltan

Polirutano es un material parecido, hablando del tema juegos se deja constancia que al
visitar la escuela 54, el alcalde algunos consejales persivieron la falta de juegos de la
estacion saludable

Se preguntan a las autoridades de la escuela no lo habian notado se consulta a la
empresa que los coloco si los llevaron por mantenimiento se hara denuncia de la falta de
los mismos
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B) Arcos de futbol
-Solicitud de compra directa número 2023 J41 , cuyo objeto es la compra de una

motosierra sustanciada en Expediente 2023-81-1230-00053;

El Concejo Municrpal resuelve: AUTORIZAR, el gasto correspondiente a la compra directa
número 2023 741 es decir la suma de pesos uruguayos diecisiete mil ciento sesenta ($
17160) , según presupuesto de la Empresa lnterlunio Verde S.A , Rut 216444560016,
anexo en actuaciÓn 3 del Expediente relacionado, afectando el Rubro 5311, Literal A
Acción Equipamiento de Cuadrilla de Trabajadores Municipales

Se pidieron presupuestos pero los recibos no cumplen Ias condiciones necesarias ya que
son de pvc

Colocacion en jardines, se resuelve hablar con NESTOR PEÑA y a ver si se pueden
conseguir donador por alguna institucion deportiva Secretaria Nacional de Deportes o
Dirección de Deportes.

C) Motosierra debe ser de germay srl 250c m.L

Las chinas o brasileras duran poco idea 3 presupuestos , el hornero
1 7. 1 60...560,dolares ....47 I dolares.....tda uruguay ltda epicentro
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D¡ -Solicltud de compra directa No 2023 738 cuyo objetivo Ia compra de una hamaca
inclusiva Exp. 2023-8 1 -1 230-00052.

ejo Municipal resuelve: Autorizar el gasto de compra directa No 2023 738 cuyo
la'compra de una hamaca inclusiva Exp.2023-81-1230-00052. por un importe de

de Regional de obras 15 caños de caños de 0,40 para colocación en calle Dr.
riguez Zorrilla

p§#?esuelve aprobar un monto de hasta 25.000 pesos uruguayos para la compra .

',rse aprueba la compra para un calentador para la oficina de Necropolis.

L

F) Cuadrilla Compras. Solicitan comprar 6 locker para guardar sus pertenencias , heladera
frigobar, microondas, Jarra electrica.
Vienen 34 Jornales Solidarios para municipio .4 o 5 para obra alguno para gestion
ambiental

S)Notas A) cooperativa meraki preocupacion por transito frente al caif
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B) Oficina de necropolis ...solicita bolsa de alimento para perrito que queda en la puerta
del cementerio luego de que falleciera su dueño.....se aprueba hasta 25OO pesos
uruguayos de una racion buena con el Fondo Permanente y la intemación médica.

C)La Sra Marta Rolando , se hablo con sunca i "rtrn 
desbordados de tantas solicitudes

La intendencia para armar los materiales debe tener un respon¡..3Ute de obra ....

Hablan mañana con mides....ministerio interior...ejercito ..covisolar...club leones ,,

6) lnformes A) Fondos concursables hasta 26t05 B) comodato camion ute hay 3 pedidos
hablaron con Pedro IRIGOY y mandaron nota a ute con 3 desiciones ya esta encaminado
con el aval de la lntendencia de Canelones para UTE.

El Expediente N" 2023-81-1230-00097 inserta la nota presentada por la Red Nacional
de Semillas Nativa y Criolla , solicitando Apoyo Económico para concurrir al Encuentro
Nacionalde Red de Semillas.

El concejo Municipat resuelve: Autorizar el apoyo económico de $ 5000 (cinco mil pesás
uruguayos) a los integrantes de Ia Red Nacional de Semillas para concurrir al Encuentro
Nacionalde Red de Semillas.

Participando difusión.

Lunes 2915 hora 18.00 inaguracion de 94 Iuminarias Led camino MARINO con
tecnologia , primera en instalacion en uruguay en coordinación entre Opp, lntendencia de
Canelones y Municipio de Sauce.

Lunes 29t5'hora 19.30 Comisión patriótica

DDHH Zoompor agua informe.

Se te ina seccion 23.2O
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